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母子の健康月間           会長 小森谷久美  幹事 佐谷道浩 
 

本日の予定  

会 員 卓 話 「 ど う す る ？ イ ン ボ イ ス 」 柿 沼 利 明 会 員  

ロ ー タ リ ー ソ ン グ  

そ れ で こ そ ロ ー タ リ ー 、 古 河 東 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ ソ ン グ  
      

クラブ創立４０周年記念

事業として、先日の古河公

方公園へ桃の苗木贈呈、古

河 商 工 会 議 所 へ の 空 気 清

浄機贈呈に加えて、古河歴

史 博 物 館 へ 看 板 が 設 置 さ

れました。これは、増田会

員から、古河市内の観光施設に多言語対応

の看板が少ないとのアイデアがだされ、看

板設置に動き出しました。ここでポイント

なのは、贈られる側が必要としているかど

うかです。松井実行委員長をはじめ担当の

方たちが何度も歴史博物館へ出向き、ニー

ズ調査をしました。そうすると、元々あっ

た看板が古く、土台の材木も古びてきてい

るので、リニューアルしたいということで

した。当クラブには齋藤工務店さん、コヤ

マさんがいらっしゃいますので、トントン

拍子に話がまとまりました。奉仕事業をす

る時に私が大切にしたいと思っているこ

とは、相手が望んでいるかということです。

押しつけであってはいけない、つまり事業

を始める時の事前調査が最も重要だと思

っています。贈られた側が喜んでくれるこ

とで、奉仕した側も満足するのがボランテ

ィアだと思います。  

３月１９日(日)に地区チーム研修が始ま

り、今週末は会長エレクト研修と、次年度

の準備が始まっています。次年度の武澤さ

ん、福田さん、各奉仕委員長さんも次年度

の準備にとりかかっています。委員長さん

だけが考えるのではなく、委員会のみなさ

んでアイデアを出してください。ベテラン

会員のみなさん、温かく見守っていただき、

いろんなヒントを教えていただければと

思います。

2023．４．11 

第 2104 回 例会  

 会 長 の 時 間  2022-23 年度会長  小森谷久美  
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ＳＡＡ（会場監督） オーディオ担当 ソングリーダー 開会の点鐘 

 
 
 
 
 
 

 

  

福江眞隆ＳＡＡ 須田純一会員 山腰すい会員 小森谷久美会長 

♬ 君が代、奉仕の理想、バースデイソング (音楽のみ) 

 

 

 

米山奨学 生  

アラム  カ ジ  フ ァイズさ ん  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

月初めの お祝い  進行：井 上学 親 睦活動委 員長  

[４月生 まれの 方 ] 
坂 田 信 夫 会 員 、 古 谷 弘 之 会 員  

古 谷 由 紀 子 会 員 、 加 藤 奨 一 会 員  

 

 

 

 

 

 

餞別の贈 呈  
古河中央ロータリークラブの今年度の国際奉仕事

業、タイでの学校教育支援にこの指とまれ協力並び

に追加支援に伴い、現地訪問の須田純一国際奉仕委

員長、坂田信夫会員、松本幸子会員へ餞別の贈呈  

  

 前 回 例 会 報 告 （ 第 2103 回 ） 2023 年 ４ 月 ４ 日  

 点 鐘 ・ ロ ー タ リ ー ソ ン グ  

 お 客 様 の 紹 介  

 セ レ モ ニ ー  

アラム カジ ファイズさんへ 

米山奨学金の贈呈 
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クラブ創 立４０ 周 年記念事 業実行 委員会 松井 実 実 行委員長  
クラブ創立４０周年記念式典並びに祝宴の出席確認表を回覧してござ

います。本日中にご記入願います。  

 

次年度親 睦活動 委員会  板橋 孝司 委員長  
武澤・福田年度第１回の親睦活動委員会を４月 25 日(火)午後６時から、 

やなぎや遊水亭に於いて開催いたします。 

石川久さん、小林好子さん、近藤利貴さん、山腰すいさん、井上学さん、 

大谷祥寛さん、古谷由紀子さん、栗田吾郎さん、山室和徳さん、猪瀬一也さん、 

出席をお願いいたします。 

 

出席状況 報告 古 谷弘之 出席 委員 長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

   

お 名 前 ( 敬称略) メ ッ セ ー ジ  

小森谷久美会長 

佐谷道浩幹事 

４月新年度ですね。桜が美しく、楽しみました。 
４月お誕生日のみなさま、おめでとうございます。 
古谷由紀子さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。 

米村桃 

(古河東ゆきはなロータリー衛星クラブ) 

お世話になります。 
４月生まれのみなさま、おめでとうございます。 
古谷由紀子さん、卓話楽しみにしています。 

石川久   大橋みち子 岡村裕太  小倉郁雄 
小林好子  小山幸子  近藤利貴  齊藤忠 
佐藤孝子  須永恵子  田口精二  武澤郁夫 

４月お誕生日のみなさま、おめでとうございます。 
古谷由紀子さん、イニシエーションスピーチよろし 
お願いいたします。 

板橋孝司  桑原正信  杉岡榮治  福田優子 

星野龍肇  松井実 

春爛漫、心地よい季節です。 
古谷由紀子会員、スピーチ楽しみです。 

柿沼利明 

古谷様、イニシエーションスピーチ楽しみです。 
４月に入りましたね。諸会合や、行事が、目白押しです。 
ロータリーに生業に精進しましょう。 

久野茂 

古谷由紀子さん、イニシエーションスピーチ、誰しもが通る「登竜門」です。 
“年寄り”から、これからよろしくお願いします。 
当クラブ「ゴルフコンペ」で、ギリギリのベスグロでした。 

坂田信夫 
古谷由紀子さん、イニシエーションスピーチよろしくお願いいたします。 
誕生日祝いありがとうございます。 

須田純一 

先日は、桜の中、ゴルフ、お疲れ様でした。森さん優勝おめでとうございます。 
久野さん、毎年、このような良いゴルフ場をとっていただきありがとうございました。 
私は、もっと練習します。 

 委員会報告  

第 2103 回例会(4/4) 第 2101 回例会(3/21)前々回 

名誉会員を除く会員数 55 名 

春分の日 

休会 

出席計算に用いた会員数 46 名 

出席またはMake Up 会員数 37 名 

出席率 80.43 ％  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ス マ イ ル 報 告  杉 岡 榮 治 委 員 長  
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人 数 合 計 累 計 目標額 達成率 

31 名 66,000 円 1,535,000 円 1,800,000 円 85.28 ％ 

 
 
 
 
 

  

お 名 前 ( 敬称略) メ ッ セ ー ジ  

髙橋采子 
古谷由紀子さん、イニシエーションスピーチよろしくお願いいたします。 
昨日は、「玉三郎」の美しい姿に“ほれぼれ！”してきました。 

古谷弘之 誕生日祝いありがとうございました。やっと、46 歳になりました。 

古谷由紀子 
日本唯一の海外向け短波放送施設、八俣送信所の満開の桜の下を、毎日散歩できること
にスマイルです。本日、頑張ります。 

福江眞隆 

今日は、古谷由紀子さんのイニシエーションスピーチですね。楽しみです。 
小森谷・佐谷年度もあと３ヶ月を切りました。 
“アッ”という間ですね。楽しく過ごしましょう。 

森敏夫 

桜吹雪の中、ゴルフ同好会コンペで、久しぶりに優勝することができました。 
新ハンデに恵まれての優勝です。 
二度とありませんが、次回には、ブービーにならないように頑張ります。 
チップインバーディーが出たお陰で、同スコアでしたが、年齢差で、優勝となりました。 
ありがとうございました。 

山腰すい 
４月、桜も美しく咲き誇り、ピンクの絨毯がきれいです。 
古谷由紀子様、スピーチ楽しみにしております。 

報 告 事 項  

1. 本日の定例理事会の承認事項等 
① ３月の会計報告・４０周年記念式典会計報告 
② ５月のプログラム 
③ タイとの調印式 Zoom 中継と古河中央合同例会予算書(4/21) 
④ 職業奉仕委員会東京スカイツリー構造見学決算書 
⑤ 社会奉仕委員会こが里山を守る会備品贈呈予算書(スチール倉庫贈呈) 
⑥ 青少年奉仕委員会こども模擬裁判決算書 
⑦ クラブ緑袖なしベスト作成について(次年度以降の対応とする） 
⑧ 米山梅吉記念館「全国１人 100 円募金」について(本日例会場で募金箱を回しております) 
⑨ さよならパーティー開催について(６月 25 日(日)午後６時開会の予定です) 
⑩ ４０周年実行委員会進捗報告 
⑪ 各奉仕委員会進捗報告 
⑫ 被選理事会報告 
⑬ その他 確認及び連絡事項 

→ 第４分区新旧会長幹事会６月８日(木)午後６時～ 和(五霞町) 
→ 次回以降の理事会日程 

(５月２日の例会前に定例理事会、６月６日の例会前に新旧合同理事会) 

2. 出欠回覧をしています(４月 21 日の移動例会、４０周年式典祝宴、５月の例会)。 
なお、４月 21 日(金)夜の移動例会については、午後６時 30 分に古河駅東口より「おかさ
と」のバスが出ます。 

3. ロータリーの友４月号をレターケースに配布しました。 

 幹 事 報 告  佐 谷 道 浩 幹 事  

 ス マ イ ル 報 告  杉 岡 榮 治 委 員 長  
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旧三和町で造園業をしております、古谷由紀

子です。白戸里美さんが佐谷先生へと繋いで
くださったご縁。そして先生が古河東ロータ
リークラブへの入会をご指南下さいました。
感謝申し上げます。ありがとうございます。 

東京スカイツリー® 構造ガイドツアーと築
地場外市場見学で築地を歩きながら、「４月に
イニシエーションスピ－チどうですか？」と
聞かれ、イニシエーションスピ－チがどうい
うものかも知らないまま、「月初はやることが
いっぱいあるから短くていいよ」と聞き、「は
い、お願いします。」と返事をしました。何、

イニシエーションって？と分からない単語か
らの勉強が始まりました。先日開催していた
だいた「いちご会」も、いちご＝果物だと思っ
ていたほど、トンチンカンです。諸先輩方に教
えて頂きながら、少しずつ進んでいきたいと
思います。 

少し私のお話させていただきます。旧総和
町に生まれ、野山、雑木林を駆け巡り育ちまし
た。蕨やウドやタラの芽を採り、藤の花にくる
熊蜂に追いかけられたり、時に茶の木でチャ
ガラに刺されたたり、総和町の町花だったサ
ルビアの花の蜜を片っ端から吸ってみたり、

おしろい花の種を割って白い粉を顔に塗って
みたり。子供たちで枯木を集め基地も作りま
した。毎日よく遊びました。今思えば、とって
も豊かでおおらかで穏やかな子供時代でした。
私のベースはこの時の地域の皆さんに育てて
頂いたのだと思います。そして、何故か「樹」
になりたいと思っていました。 

中学校の吹奏楽部で、白戸里美さんと一緒
になります。里美さんはクラリネット、木管パ
ート。私は金管パート、トロンボーンです。ク
ラリネットやフル－トがうらやましかった。
部活動、吹奏楽が大好きだった私たちは、「日

曜日も練習させてください」と若い新任の先
生に懇願したものです。 

デートだってあったかも知れないのに…、
可愛そうでしたね。後に、３０年ぶりの同窓会
で、先生が「あなたたちの反応は(やる気)凄か
った」と仰ってました。県大会で銀賞をとった
演奏を聴くと、あの時の緊張と感動で胸が熱
くなります。 

高校生は JRC（Junior Red Cross）青少年赤
十字部に入り古河駅清掃や募金活動、子供会
行事のお手伝いをしていました。その時、大変

お世話になった教育委員
会の方の推薦で、茨城県青
年の船に乗船します。１１
日間をかけて天津、北京へ
派遣され、中国の青年たち
と交流しました。事前、洋
上、事後研修をとおして
様々な講義研修を受けま
した。夫はその時のメンバーです。 

前職は池井戸潤さんの「シャイロックの子
供たち」のロケ場所の銀行に勤めていました。
上司、先輩同僚に助けられ充実した日々でし

た。ここで出会った方々は今でも尊敬できる
方ばかりです。 

「樹になりたい」夢が叶ったのか嫁いだ先
は造園業でした。植木の生産業があるとも知
らない私は「几帳面に整然と木を植える人が
いるんだな」と思っていました。 

先代が起業し、公共緑化木の生産を始め、夫、
古谷はそれらを引き継ぎ、公共事業の業務、樹
木医業務、植栽施工等と各地へ赴き指導や調
査等の仕事をしています。 

コロナウイルス感染拡大直前まで台湾台北
ドームの移植指導に行っておりました。 

古河市の天然記念物、小蓋の宮の大欅や公
方公園の花桃、クビアカツヤカミキリの駆除。
国指定天然記念物、桜川市のヤマザクラの樹
勢回復や、群馬県、国指定名勝及び天然記念物
の桜山公園、山梨県、日本三大桜の神代桜等の
お仕事にも携わらせていただいております。 

現在、ドローンを用いた林野庁の山林調査
の分析解析等も行っています。 

「まだまだ違う景色を見よう！」と従業員
と共に全員で頑張っています。従業員４人は
高校の非常勤講師の古谷の教え子です。 

私には２人の娘がいますが、従業員も息子

と思い日々口うるさいお母さんをしています。
特技は、嬉しいときも、かなしいときも美味し
くご飯が食べられること。どんな事でも楽し
めることです。趣味は、お菓子やパンを焼く事、
最近は多用過ぎてオーブンを触っておりませ
んがまた再開したいです。今は「ホットヨガ」
で、ひたすら「無」になりたいと思っています。 

長い間社会に出ておらず、分からないこと
ばかりです。ご迷惑をおかけする事が多々あ
るかと思います。どうぞご指導の程、宜しくお
願いいたします。

 会 員 卓 話 「 イ ニ シ エ ー シ ョ ン ス ピ － チ 」   古 谷 由 紀 子 会 員  
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2022-23 年度 ジェニファー・ジョーンズ 国際ロータリー(RI)会長 テーマ「IMAGINE ROTARY」 

2022-23 年度 古河東 RC 小森谷久美 会長 クラブスローガン「強き絆で友と歩もう奉仕の道を」 
 

日程  会場  内容  

第 2105 回 
4/18(火) 

 4/21(金) 

旬 おかさと 
古河市関戸 1214-1 

移動例会 古河中央ＲＣとの合同例会 
「タイでの調印式・贈呈式」(Zoom 中継) 

午後７時 点鐘(調印式は午後８時頃) 
送迎バス 午後６時 30 分出発(古河駅東口) 

第 2106 回 
4/25(火) 

古河商工会議所 
３Ｆ 

お客様卓話 直前ガバナー 新井和雄様(下館ＲＣ) 
「第 3350 地区(タイ首都圏・ミャンマー・カンボジア・ 

ベトナム)の地区大会に参加して」 
お弁当：喜楽飯店 

第 2107 回 
5/2(火) 

古河商工会議所 
３Ｆ 

第 11 回理事会例会場 11 時～ 
月初めのお祝い ５月生まれの会員 
会員卓話「タイ学用品支援・贈呈式」の報告 

須田純一会員(国際奉仕委員長) 
お弁当：ホテル山水 

第 2108 回 
5/9(火) 

古河商工会議所 
３Ｆ 

会員卓話 
「1 年を振り返って」４大奉仕委員会委員長より 

お弁当：お食事処 静 

第 2109 回 
5/16(火) 

古河商工会議所 
３Ｆ 

クラブ協議会 
「クラブ創立４０周年記念式典について」 

お弁当：やなぎや遊水亭 

第 2110 回 
5/23(火) 

古河商工会議所 
３Ｆ 

会員卓話  
「1 年を振り返って」各委員会委員長より 

お弁当：喜楽飯店 

第 2111 回 
5/30(火) － 第５週につき休会 

 

6/6(火) 古河東ロータリークラブ４０周年記念式典 リハーサル 古河商工会議所３Ｆ 

6/11(日) 古河東ロータリークラブ４０周年記念式典 ホテル山水 

6/25(日) さよならパーティー ホテル山水 
 

大野治夫 第 2820 地区ガバナー スローガン 「Enjoy life ～人生を楽しむ～」 

地 区 行 事 等  

4/17(月) 地区大会記念ゴルフ 筑波カントリークラブ 

4/23(日) 地区研修・協議会(ＤＴＡ) 水戸プラザホテル 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今 後 の 予 定  

創立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所３F（古河市鴻巣 1189-4 電話 : 0280-48-6000 FAX : 48-6006） 

文責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会 [松井・大谷・齊藤(愛)] 

 

 

 

例会を欠席する際は前日までにご連絡ください。 

［ 欠 席 連 絡 専 用 メ ー ル ア ド レ ス ］  

k o g a e a s t a b s e n c e @ g m a i l . c o m  
 

［ 古 河 東 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 公 式 ＬＩＮＥ］  

h t t p s : / / l i n . e e / M L s H D M f  

週報原稿の送付先は、 

松井実［e-mail］まで

m 5 . m a t s u i @ n i f t y . c o m  

mailto:kogaeastabsence@gmail.com
https://lin.ee/MLsHDMf
mailto:m5.matsui@nifty.com

